

# Jean-Philippe Adam

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Jean-Philippe Adam est un diplômé inspirant de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, dont le parcours témoigne d'un engagement remarquable envers l'excellence clinique, l'enseignement, la recherche et la gouvernance professionnelle.

En poste au Centre hospitalier de l'Université de Montréal (CHUM) depuis 2011, M. Jean-Philippe Adam a exercé sa profession dans le domaine spécialisé de l'oncologie, à la clinique externe d'oncologie et à l'unité d'hémo-oncologie du CHUM. Il a entamé un parcours en gestion en endossant les fonctions de coordonnateur à l'enseignement (2019-21) et d'adjoint aux soins pharmaceutiques (2019-2024). Depuis 2024, il occupe les fonctions de chef adjoint aux soins pharmaceutiques.

Pharmacien de formation, M. Adam est diplômé de l'Université Laval, où il a complété un baccalauréat en pharmacie, puis une maîtrise clinique en pharmacie d'hôpital. Soucieux de toujours approfondir ses connaissances, il a complété un fellowship de six mois en hémo-oncologie à l'Hôpital général d'Ottawa et à l'Hôpital de l'Enfant-Jésus du CHU de Québec en 2014. Il est également l'un des rares pharmaciens au pays à détenir à la fois la certification Board Certified Pharmacotherapy Specialists (BCPS) et la Board Certified Oncology Pharmacists (BCOP).

Très actif en recherche et en enseignement, M. Jean-Philippe Adam est l'auteur ou le coauteur de plus de 40 publications scientifiques et a contribué à la réalisation d'une vingtaine de projets de recherche en oncologie. Il a également donné plus de 100 conférences et présenté plus de 30 abrégés dans des congrès scientifiques d'envergure. En parallèle, il s'implique activement dans la formation de la relève, notamment à titre de chargé de cours et de clinicien associé à la Faculté de pharmacie de l'Université de Montréal.

Tout au long de sa carrière, il a participé à plusieurs comités scientifiques et professionnels touchant à l'oncologie, et il est reconnu pour son approche collaborative, sa rigueur clinique et ses qualités de leader.

Très impliqué dans sa communauté professionnelle, M. Jean-Philippe Adam est membre du conseil d'administration de l'Ordre des pharmaciens du Québec (OPQ) depuis 2021. Il y joue un rôle actif en siégeant à plusieurs comités stratégiques et en participant à l'élaboration du plan stratégique 2024-2028 de l'Ordre.

M. Adam a reçu plusieurs distinctions soulignant l'excellence de sa pratique, dont le Prix de la relève A.P.E.S. – Sandoz (2013), le Prix Innovation (2020) et le Prix en pratique spécialisée (2022), décernés par l'Association des pharmaciens des établissements de santé du Québec (A.P.E.S.).